

Liebe Freunde des SV09 Scherpenseel,

immer noch beschäftigt uns alle Corona im Alltag und es gibt viele Regeln zu beachten. Aber es gibt endlich Licht am Ende des Tunnels und auch eine vollständige Rückkehr auf die Sportplätze und Turnhallen scheint absehbar zu sein. Auch oder trotz Corona ist in den vergangenen 12 Monaten viel passiert und wir möchten die Gelegenheit nutzen, euch hierüber zu informieren.

### **Sportlich:**

Im März 2020 hat Corona für einen Abbruch der Fußballsaison im Senioren- und Jugendbereich gesorgt.

Da unsere 1. Mannschaft bis zu diesem Zeitpunkt aber in der Kreisliga B noch ungeschlagen war und den besten Quotienten aufweisen konnte, bedeutete dies für uns den Aufstieg in die Kreisliga A.

Da die aktuellen Meisterschaften inzwischen annulliert wurden, verbleiben unsere Seniorenteams auch in der neuen Saison in der Kreisliga A, bzw. Kreisliga C.

Seit der neuen Saison, die letzten Sommer gestartet ist, sind wir der einzige Verein im Stadtgebiet, der neben zwei Seniorenmannschaften auch alle Jugendmannschaften besetzen konnte.

Ab der C-Jugend arbeiten wir hier mit den Vereinen VfR Übach und Rheinland Übach zusammen.

Die ersten Lockerungen, die vor den Osterferien erlaubt waren, wurden von unseren Jugend- und Seniorenteamen unmittelbar genutzt.

Auch wenn zum Teil nur eingeschränkt, hat kaum ein anderer Verein seinen Kindern, Jugendlichen und Spielern so schnell das Training wieder ermöglicht.

Aber auch in der coronabedingten spiel- und trainingsfreien Zeit konnten unsere Jugendtrainer mithilfe von digitalen „Challenges“, Heimübungen und Videokonferenzen den Zusammenhalt der ca. 150 aktiven Jugend-Fußballer aufrecht erhalten.

Hierauf sind wir sehr stolz und danken unseren Trainern und Betreuern für ihr Engagement !

Bei unserer Zumba-Gruppe und dem Kinderturnen sieht es leider trauriger aus, da die Sporthallen weiterhin geschlossen bleiben.

Wir konnten mit Simone Schmitz-Schillings aber eine neue Fitness—Trainerin für unsere Zumba-Gruppe gewinnen und hoffen dieser Gruppe und den Kindern zumindest bald die Möglichkeit geben zu können auf dem Sportplatz aktiv zu sein.

### **Rund um den Sportplatz:**

Gerne hätten wir euch schon längst gezeigt, wie wir die fußballfreie Zelt genutzt haben.

Unsere Terrasse ist ausgebessert, komplett neu gestrichen und mit neuen Lampen versehen, der Thekenbereich im Sportheim wurde renoviert, das Sprecherhäuschen, das seit Jahren nicht mehr genutzt wurde, ist entfernt, und Spieler und Trainer können nun bei Spielen sicher und trocken auf völlig neuen, gemauerten Trainerbänken sitzen.

Dies alles erfolgte ehrenamtlich.

## Infobrief für alle Freunde des SV 09

Veröffentlicht: Mittwoch, 02. Juni 2021 22:30

Zugriffe: 4312

---

Wir befinden uns übrigens in Gesprächen mit der Stadt und den Parteien, um noch viel wesentlichere Neuerungen für unseren Verein zu realisieren.

Vielleicht können wir im nächsten Infobrief hierzu schon mehr berichten.

### **Gemeinsame Feiern:**

Schon für Mai 2020 hatten wir einen großen Vereinstag für alle Mitglieder mit geselligem Beisammensein, Darbietungen und Live—Musik geplant.

Wie unser Ortsturnier und der Familientag musste er aber leider, auf Grund von Corona, abgesagt werden und ist auch in 2021 bisher nicht umsetzbar.

Wir haben noch ein wenig Hoffnung das Ortsturnier zu einem späteren Termin im laufenden Jahr stattfinden lassen zu können, müssen aber auf die weitere Entwicklung warten.

Dies sollte für unseren ersten Infobrief genügen, wobei ihr uns jederzeit ansprechen könnt, wenn es Fragen, Ideen, Anregungen, Sorgen oder Lust zur aktiveren Mitarbeit gibt.

Hierzu findet Ihr unsere Kontaktdaten auf unserer Website unter der Rubrik Verein ? Vorstand bzw. Jugendvorstand.

Am leichtesten per eMail: schnell, einfach und umweltschonend.

**Wir danken ganz besonders Euch allen, unseren Mitgliedern, dass Ihr uns auch in dieser schwierigen Zeit die Treue haltet und zu uns steht.**

Sportliche Grüße und bleibt gesund!

Der Vorstand des SV 09 Scherpenseel-Grotenrath

